



Escuela Normal de Educación Preescolar

Unidad 1

“Experiencias con las TICCAD durante la
pandemia”

Maestro: Mario Alejandro Gutiérrez Hernández

Alumna: Paola Castillo Montenegro

N.L: 6

Fecha de entrega: 17-febrero-2023

Yo estaba en tercer año de secundaria cuando inició la pandemia; al principio únicamente nos mandaron trabajos y los teníamos que enviar resueltos por medio de WhatsApp.

Después, se nos proporcionó una sala en la plataforma de Zoom, la cual al principio me pareció un poco complicada de usar, ya que tenía problemas con el audio, y eso ocasionó que me pusieran faltas en algunas materias, en ese tiempo fue solo 2 horas las que tenía clases virtuales, y usábamos también la plataforma de Classroom, en ella me pareció muy fácil y practica de usar.

Un ciclo escolar después, empezamos a usar Zoom durante todo el horario escolar (7:30 a.m. – 2:00 p.m.) y de parte del colegio hicieron una plataforma tipo Classroom, y también estaba muy fácil de usar; aunque ya después de entrar a clases presenciales seguíamos usándola.